

Chicago, II. - Joaquín Guzmán Loera, (a) El Chapo, puso a prueba a los gobiernos y a sus más importantes agencias de espionaje y sistemas de seguridad así como a sus cuerpos policiales, mismos que cuentan con el equipo más avanzado en localización física y seguimiento geográfico de objetivos concretos.



No es descabellado pensar que a El Chapo ya lo tienen ubicado y sólo esperan el mejor momento para lograr su recaptura, aunque al cierre de esta edición contaba ya con tres meses desde su última fuga del 11 de Julio de 2015, a los 57 años.

Pero un escenario cobra fuerza: estamos ante la que puede ser la madre de todas las batallas que se haya librado contra un capo de la droga, considerado por algunos analistas como el más importante en la historia del narcotráfico, el cual logró estratégicas ramificaciones internacionales a través del llamado Cártel de Sinaloa.

Hay que partir de que fue la segunda vez que el Chapo logró escapar de una prisión de alta seguridad, y todos sabemos que no habrá una tercera.

También a El Chapo debe quedarle claro el reto: si lo agarran pasará el resto de sus años encerrado, bajo reflectores las 24 horas del día y la noche, entre muros de acero y aislado.

Una condena infernal

El Chapo contra el mundo

Escrito por Feliciano Hernández
Domingo, 25 de Octubre de 2015 16:40



feliciano@ulpsol.com